



Boletín Núm. 46/18
Guadalajara, Jalisco, 23 de marzo de 2018

DESAPARICIONES SE COMBATEN CON EL RESPETO IRRESTRICTO DE LOS DERECHOS HUMANOS, DICE DEFENSOR

Los momentos que vivimos por los casos de desapariciones en Jalisco deben combatirse tomando conciencia de que lo mejor que tenemos para regular la vida en colectivo es el respeto irrestricto de los derechos humanos, manifestó el titular de la Comisión Estatal de Derechos Humanos Jalisco (CEDHJ), Alfonso Hernández Barrón, ante estudiantes en su gira por Puerto Vallarta.

“Nos mueve que desde la comunidad estudiantil podamos salir a las calles, a las colonias, a los municipios, a difundir la defensa de los derechos humanos. Es importante que se visibilice este problema, que se conozca la dimensión, porque sólo así se podrá avanzar en su solución; si se oculta, si se retrasa más el análisis responsable, tardaremos más en encontrar alternativas para superarlo”, dijo.

Ante los medios de comunicación, el defensor declaró que Puerto Vallarta y Lagos de Moreno son dos de los municipios del interior que representan el mayor número de casos, pero además se han encontrado otros en la parte sur y la costa del estado, como en La Huerta, Cihuatlán y Autlán.

“En este momento lo que sí hemos encontrado por parte del gobierno municipal es un compromiso manifiesto de atención a los temas en derechos humanos. Crearon una unidad especializada y esto ha permitido que la comunicación fluya de que las sanciones y peticiones de conciliación se atiendan. En este momento podemos decir que vamos avanzando con mucho optimismo en la promoción y garantía de derechos humanos aquí en Puerto Vallarta”, señaló.

La CEDHJ y la Universidad del Valle de Atemajac (Univa) en Vallarta firmaron un convenio de colaboración en la difusión y defensa de los derechos humanos en la región de la costa de Jalisco. En él se establece, entre otras cosas, que los estudiantes podrán realizar su servicio social en la defensoría.

El director de la Univa Vallarta, Luis Ignacio Zúñiga Bobadilla, señaló que la institución educativa incide en la formación de líderes que, con esta convicción de respeto a la dignidad humana, aportan a la sociedad.

Informe 2017 en Vallarta

Continúa la rendición de cuentas del presidente de la CEDHJ, quien presentó el Informe Anual 2017 ante representantes de organizaciones sociales y autoridades de distintos niveles de gobierno.

A quienes integran el servicio público, el defensor Hernández Barrón les recordó que la Comisión es parte de un modelo de gobierno completo, que tiene el propósito de alcanzar los mayores beneficios para la sociedad, respetando siempre la dignidad humana.

Hernández Barrón hizo un llamado al Ayuntamiento de Vallarta para atender la Recomendación en materia de atención a personas con discapacidad, asignando suficientes recursos económicos para garantizar a todas las personas el ejercicio de todos sus derechos.

Finalmente, exhortó a las autoridades municipales a atender las proposiciones que emitió la CEDHJ como parte de su informe, las cuales buscan la defensa y protección de derechos de diversos grupos sociales que se encuentran en situación de vulnerabilidad.